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「校長室」通信
第１０号

都城市立姫城中学校だより
令和２年１０月７日（水）文責：校長 永山博一

９月２６日（土）～５日（月）で秋季中体連
大会が開催されました。今回の大会もコロナウ

ィルス対策に伴い、
様々な感染対策、入
場制限等がありまし
たが、生徒、役員、
保護者の皆様方のご
協力により、感染者
を出すことがなく無
事に終了することが
できました。多くの
方々のご理解とご協

力に感謝申し上げます。
主な大会の結果

●陸上１年女子１００ｍ ４位 田口綺花

●卓球女子個人ベスト８ ２年 鹿田采良

●バレー男子３位

以上３種目 １１月７日～９日 県大会出場

●卓球男子団体３位

１５日（木）～ ３年生実力テスト
１６日（金） 生徒会役員選挙説明
１８日（日） 吹奏楽部定期演奏会
２２日（木） 校内文化発表

（合唱コンクール）
２３日（金） 県大会／駅伝推戴式
２７日（火） 地区駅伝大会
２９日（木）～ 教育相談

９月３０日（水）「ビブリオバトル」を開催しまし

た。下記のルールで自分のお勧めの本を紹介します。

ゲーム感覚で、バトルをしながら本に親しみを持ち、

読書への興味関心を高めていくものです。

①班で一人３分でお勧め本を紹介

②班１位が、次は２分でクラス全員に紹介

③最終投票で、クラスチャンプを選ぶ。

【身体を養う食べ物は一生食べ続ければならないよう

に、心の栄養も生きている限り、食べ続けなければ心

は弱っていきます。読書は、まさに心の栄養です。】

近くに市立図書館もあり、姫城中生は恵まれた読書

環境があります。秋の夜長に家族で本はいかがですか。

校長の独り言「令和２年もあともう少し」
私は１週間に２回ぐらいランニングをしています。１番

の目的は、気分転換と肩こり防止【パソコンで仕事をす

ると目の疲れから肩こりになります。さすが５８歳。年

ですね】です。そして、年に最低 1 回は、ハーフマラソ
ン以上の大会に参加するようにしています。目標がない

と、「よだきい」気持ちが勝ってしまい、走らなくなって

しまうからです。季節的にも今が一番走りやすいです。

夏の暑さと冬の寒さは、自分にいつも【喝（かつ）】を入

れてくれます。それともう一つ、ウエスト規準用のズボ

ンがあって、食べ過ぎ、飲み過ぎでお腹（ウエスト）が

大きくなり、きつくなると走るようにしています。しか

し、今年は、コロナウィルスのため全国各地でマラソン

大会が中止になっています。私がいつも走っている大会

も中止のハガキが届いており、目標のないまま今シーズ

ンは終わりそうです。ただ個人の目標として体重 63kg 以
内キープ 月１２０ｋｍ以上走る。（おじさんには結構きつい）

令和２年も残り３ヶ月【年度では６ヶ月】を切りまし

たが、正月の初詣での目標覚えていますか？。ほとんど

の人は忘れているかも、私も全部は覚えていません。で

も今から目標立てても遅くはありません。特に３年生の

皆さんは、大切な進路選択です。１，２年生は、部活や

授業。資格試験。お手伝い。整理整頓。何となく、令和

３年を迎えないことです。この３ヶ月でも十分心身共に

成長できます。『礼を正し、場を清め、時を守る』姫城中

全体の成長を願います。夏の中体連 優勝旗が欲しいです。

水泳競技（県大会）

陸上女子１００ｍ４位 男子バレー３位

１年１組３年３組
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